

News: KfV Westküste

Der Vorstand informiert...



Ausgabe 6 - Q4 2021



In diesem Newsletter:

- 1 **Grußwort**
- 2 **Personal**
- 3 **Rückblick**
- 4 **Kreistag KFV Westküste**
- 5 **Schiedsrichter**
- 6 **Dankeschön**
- 7 **Weihnachtsgruß**

**Grußwort**

Liebe Fußballfreunde im KFV Westküste,

zum Ende des Jahres möchten wir uns bei euch noch einmal mit einem Newsletter melden.

Die Pandemie hat uns weiterhin fest im Griff!!!
Wir konnten dennoch viele Spiele und Aktionen in der laufenden Saison durchführen.

Wir werden das Motto "Sicherheit und Flexibilität" im Umgang mit dem Coronavirus weiter leben müssen. Daher ist es uns wichtig, untereinander mit dieser Situation fair und verantwortungsvoll umzugehen.

Wir bemühen uns nach bestem Wissen und Gewissen die Situation anzunehmen und die richtigen Entscheidungen für die gesamte Fußballfamilie bei uns an der Westküste zu treffen, dass dies nicht immer leicht ist ... versteht sich von selbst.

Wir sind zuversichtlich die kommenden Monate gemeinsam bewältigen zu können.

*1. Vorsitzender
Henning Peitz*

Personal

Der Kreistag 2022 wirft seine Schatten voraus!

Lust im KfV Westküste mitzuwirken?

Für das Mitwirken im Vorstand, den Ausschüssen und das Kreisgericht suchen wir noch engagierte Ehrenamtler. Egal, ob du schon vorher z.B. in einem Verein aktiv warst oder nicht.

Du kannst in einem tollen Team mitentscheiden, mitwirken, mitgestalten und mithelfen den Fußball an der Westküste voranzubringen.

Es ist nicht nur ein Amt, es ist eine Ehre.

Wen suchen wir speziell:

- **Beauftragter für Kommunikation im Vorstand**
(Pflege Homepage und soziale Medien)
- **Mitglieder in den Spielausschüssen**
(Organisation Spielbetrieb, administrative Aufgaben)
- **Mitglieder im Kreisgericht**
(Erstellen von Urteilen, administrative Aufgaben)



Rückblick

Der KfV Westküste hat die Aktion "Mädchen wollen kicken" ins Leben gerufen.

Zwei Maßnahmen haben wir als Kernpunkte mit Vereinsvertretern in einem Workshop herausgearbeitet:

1. Zusammenarbeit zwischen Vereinen und Schulen/Kitas intensivieren
2. Freie Turniere im Kinderfußball Modus anbieten



Im Herbst konnten wir bereits 4 Turniertage für freie Mädchenmannschaften anbieten. Dabei kamen insgesamt 35 Teams zusammen, die im 3 vs 3 ein Turnier im Championsleague Modus spielten. Viele Mädchen waren dabei zum ersten Mal bei einem Turnier überhaupt. Die Freude und der Spaß war den Mädchen deutlich anzusehen. Die geplanten Turniere in der Halle während der Winterzeit haben wir aus Gründen der Vorsicht absagen müssen. Im Frühjahr werden dann die nächsten Turniere geplant und durchgeführt.

Kreistag

Im kommenden Jahr 2022 steht der nächste Kreistag des KfV Westküste an.

Hierzu hat sich der Vorstand auf folgenden Termin verständigt:

Freitag, 06. Mai um 19:00 Uhr im Colloseum in Wilster

Die Einladung und alle relevanten Informationen dazu folgen rechtzeitig im kommenden Jahr.

Für den SHFV Verbandstag am 25. Juni suchen wir noch Delegierte, die unseren KfV Westküste dort vertreten möchten.

Wer Interesse hat, kann sich gerne beim 1. Vorsitzenden melden:

Henning Peitz
0170/3426817



Schiedsrichter

Schiedsrichter Anwarterlehrgang 2022:

Der Schiedsrichterausschuss des KFV Westküste bietet zur Saison 2022/23 wieder eine Ausbildung für Schiedsrichterinnen und Schiedsrichter an. Dieses bietet den Vereinen die Möglichkeit ihr SR-Soll aufzufüllen. Der Anwarterlehrgang beginnt im Januar 2022.

Anmeldeschluss für den Anwarterlehrgang ist der 31. Dezember 2020.

Weitere Infos dazu auf www.kreisfussballverband-westkueste.de



**WENN IHR NICHT WOLLT,
MACHEN WIR ES EBEN!**

Foto: Peter Steger

Das „Dye-210“
Inkarnat aus **BOYENS
MEDIEN** **kicker** **11 FREUNDE** **FUSSBALL.DE**

**DU WILLST?
JETZT ANMELDEN, SCHIRI WERDEN!**

Noch bis zum 20.12.21 anmelden.

oliguenther@gmx.de • 0162 9407941 • & bei deinem Verein.

Dankeschön

An alle Mitwirkenden in den Gremien des KFV Westküste möchten wir an dieser Stelle einen speziellen Dank aussprechen.

Wir haben es geschafft, als Team, die zurückliegenden schwierigen Monate zu bewältigen.

Dabei pflegten wir immer eine offene und ehrliche Art, die zu einem weiteren Zusammenwachsen aller Mitarbeiter geführt hat.

Für euer tolles Engagement danken wir euch ausdrücklich.

Euer Vorstand



Weihnachtsgruß

Wir wünschen euch für das Weihnachtsfest besinnliche Stunden mit euren Familien und Freunden und einen guten Rutsch ins neue Jahr. Auch wenn es in diesem Jahr wieder anders sein wird!

Wir bedanken uns bei euch für die gute Zusammenarbeit im auslaufenden Jahr und hoffen, dass wir alle gemeinsam den Spielbetrieb in der laufenden Saison zum Abschluss bringen und gut durch die bevorstehende Zeit kommen.

Bleibt Gesund!

Sportliche Grüße sendet euch
der Vorstand des KFV Westküste

